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-令和３年度 第２回笠間市行政改革推進委員会 主なご意見に対する修正事項-

１ 女性職員だけではなく，職員全員を対象とした環境整備が重要ではないか。男女という考

え方よりも，各家庭の１番良い働き方を推進するという意味合いを盛り込んでいただきたい。

女性職員を特化して明記する必要はあるのか。

対応 性別に関わらず個々の働き方，生き方が充実させられる環境構築を目指します。

誤解のないように，女性という文言は削除します。

２ 人材育成の分野で，若い職員が現場へ出る機会を設けて，経験を積めるような内容を検討

していただきたい。

対応 職員の人事交流やスキルアップの機会を設けて，職場を通して職員の改革ができるよう

に進めていきます。

３ 「見直す」という言葉が記載されているが，慎重に使うべきだろう。

対応 ご指摘いただきましたとおり，文言を整理し，誤解の無いように修正します。

４ 今後も公民連携の施策が増えていくだろう。行財政の観点では，削減した成果や市民への

影響が評価になる部分と考えているため，それらを上手く書き込んでもらいたい。

行政区にどう入ってもらうかは大きな課題，業務の見直しの中に，行政区加入の推進を入れ

られないだろうか。

対応 行政区の課題については，その重要性は認識しており，個別実施項目を設定し，区長会

との連携や業務改革をとおして更に推進していきます。


